



► UNIVERSIDAD

El 19 de julio concluye el plazo para presentarse al Campus Emprendedor

DB / BURGOS

El próximo día 19 de julio concluye el plazo para presentar los proyectos que participarán en el Concurso Iniciativa Campus Emprendedor 2013. Una idea que ha partido de la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León (Fescyl) y que cuenta con el patrocinio de la Fundación Endesa.

Este concurso es fruto directo de un convenio de colaboración para desarrollar actividades en materia de transferencia de conocimiento Universidad-Empresa suscrito entre las dos fundaciones y que se dirige a estudiantes y antiguos alumnos egresados en los dos últimos años, así como al personal y los becarios de las instituciones académicas.

Pueden participar estudiantes o trabajadores de las universidades de Burgos, León, Salamanca, Valladolid, de la Universidad Pontificia de Salamanca, de la IE Universidad (Campus de Segovia), de la Europea Miguel de Cervantes y de la Católica de Ávila.

El concurso cuenta con dos categorías, idea y proyecto empresarial, y se puede participar individualmente o en equipo. Las tres mejores ideas serán premiadas con una tablet, y los tres proyectos ganadores recibirán 10.000, 9.000 y 8.000 euros respectivamente. La candidatura se puede presentar en el edificio de Administración y Servicios de la UBU.